

Près de 2 millions d'enfants feront leur rentrée dans les écoles cubaines



Ciego de Ávila, 21 août (RHC-Granma). Près de 2 millions d'écoliers cubains feront leur rentrée le 1er septembre prochain. La ministre de l'éducation, Ena Elsa Velazquez Cobiella a signalé que l'élévation de la qualité et la rigueur de l'enseignement constituent les principaux objectifs à atteindre pour cette nouvelle année scolaire.

Au cours d'une rencontre avec des enseignants et des responsables de l'éducation à Ciego de Ávila, Ena Elsa Velazquez, a souligné l'importance de la formation continue des professeurs.

Par ailleurs, elle a relevé le rôle de la famille dans l'éducation des enfants et des jeunes. Ena Elsa Velazquez a expliqué que les établissements scolaires organiseront leurs horaires pour améliorer la formation des élèves et que les goûters seront maintenus dans les collèges.

La ministre de l'Éducation a précisé que les changements dans l'organisation du temps seront positifs pour les élèves tout comme pour les enseignants et qu'ils permettront aux élèves d'accéder aux laboratoires et aux bibliothèques et de participer aux activités sportives et culturelles.

Ena Elsa Velazquez a rappelé que la fraude est inacceptable, que les professeurs devront tenir leurs programmes et que les écoles ne pourront pas dépasser les budgets qui leurs sont alloués. La ministre de l'Éducation a qualifié les écoles de principal centre culturel de chaque quartier.

Pour sa part, Ricardo Yanes Barreda, responsable du ministère de l'Éducation dans la province de Ciego de Ávila, a expliqué qu'il manque 454 enseignants dans cette province et que les postes à pourvoir seront occupés par des enseignants retraités et des étudiants des écoles normales et d'autres établissements.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31488-pres-de-2-millions-denfants-feront-leur-entree-dans-les-ecoles-cubaines>



Radio Habana Cuba